保 護 者 各位

岡山県立笠岡工業高等学校 校 長 横 田 寿 弘

新型コロナウイルス感染症に伴う笠工祭一般公開中止について

紅葉の候、皆様にはますます御清栄のこととお喜び申し上げます。平素から本校 教育のために格段の御高配を賜り、感謝いたしております。

岡山県における新型コロナウイルス感染症の感染者数は減少してきておりますが、今後の感染者数を増加させないためにも、引き続き最大限の感染症対策を講じた中での教育活動が求められているところです。

さて、11月20日(土)に一般公開予定であった笠工祭についてですが、感染拡大防止のため、中止とさせていただきます。また、例年であれば、保護者の皆様にも多く御来場いただいておりましたが、今年度の一般公開はいたしませんので、御了承ください。楽しみにされていた皆様には、誠に申し訳ありませんが、どうぞ御理解くださいますようお願い申し上げます。

なお、このほかの学校行事につきましても、変更等があった場合には随時お知らせいたしますとともに、本校ブログ、YouTube、インスタグラムに活動の様子を掲載しますのでぜひ御覧ください。

笠工ホームページ

http://www.kasako.okayama-c.ed.jp/



ブログ OR コード



YouTube QR コード



インスタグラム OP コード

【本件問合せ先】

岡山県立笠岡工業高等学校 生徒課生徒会係 大西·正保

TEL: (0865) 67-0311